

**INFORMADOR.MX**

# Celebra Ruba 39 años de construir viviendas en México

Originaria de Chihuahua, la desarrolladora ha escriturado más de 195 mil casas en el país, y es la cuarta compañía en colocación de créditos para Infonavit y Fovissste

Fundada hace 39 años, Ruba es una desarrolladora inmobiliaria chihuahuense de vivienda que cumple 39 años de operaciones. Cuenta con obras en 18 ciudades y 12 entidades de la República Mexicana, con construcciones en tres segmentos: interés social-tradicional, medio y residencial.

Enrique Terrazas Torres, fundador de Grupo Ruba y actual presidente honorario del Consejo de Administración, explica que, en un principio, la compañía construía solamente 10 o 12 casas al año, bajo pedido, y casi exclusivamente para particulares y para el Sorteo de la Universidad Autónoma de Chihuahua. La creación por parte del Gobierno federal, del Infonavit, permitió la edificación con un volumen mayor.

“Ruba es la concreción de un ideal. Ver una empresa naciente como fue hace casi 40 años y verla ahora, la realidad es que es una gran realización. Cuando iniciamos se hizo con sólo cuatro integrantes, un arquitecto, un dibujante de planos, una secretaria-contadora-administradora y yo como ingeniero civil”, comenta Enrique Terrazas Torres.

El actual presidente del Consejo de Administración de Grupo Ruba, Luis Enrique Terrazas Seyffert, explica que: “La clave de la vigencia de la constructora durante estos 39 años es el resultado de contar con un equipo, con una cultura de planeación, dando relevancia al trabajo en equipo, al *empowerment*, a mejorar continuamente nuestra propuesta de valor y particularmente en no pensar que ya llegamos, es decir, la visión de largo plazo”.

Jesús Sandoval Armenta, director general de Grupo Ruba explica que “la empresa crece y se fortalece de manera significativa, siempre bajo los principios humanistas. Promueve la calidad de vida, tanto en sus desarrollos habitacionales como en las condiciones de trabajo y su ambiente laboral que da importancia a la participación de los colaboradores, a su desarrollo, a mantener los elementos fundamentales de su cultura, a fomentar la vivencia de los valores”.

## Sólidas finanzas y calificaciones

En el informe del primer trimestre de 2019 presentado a la Bolsa Mexicana de Valores, Grupo Ruba destacó un buen desempeño, con tendencia positiva en sus indicadores financieros y operativos en comparación con el mismo periodo de 2018, con crecimiento de 12% en ingresos y de 14% en utilidad neta.

“Estamos confiados que el sector seguirá sumando al crecimiento del país. Y aunque eventualmente esperamos que la economía modere su crecimiento en 2019, seremos prudentes sin dejar de invertir y aprovechando las oportunidades del mercado”, señala Jesús Sandoval Armenta, director general de Ruba.

Además, **Ruba tiene buenas calificaciones crediticias, Fitch Ratings y S&P GlobalRatings otorgan la nota A+ (plus) con perspectivas estables.** Del activo total, 62% está financiado con capital propio y el restante 38% con deuda. Para Infonavit y Fovissste, Ruba es la cuarta empresa nacional en colocación de créditos de vivienda.

## ***Reconocimiento a su cultura empresarial***

La consultora internacional Great Place To Work (GPTW) realizó el ranking de “Los Mejores Lugares para Trabajar México 2019”, donde Grupo Ruba obtuvo el tercer lugar en la categoría de 500 a cinco mil colaboradores. La evaluación se hace por medio de encuestas y documentación probatoria y auditada del clima laboral y cultura organizacional.

Grupo Ruba también recibió el reconocimiento a la Imparcialidad y otro por sus 15 años de participación consecutiva y quedar entre las mejores 75 empresas del país cada año.

Luis Enrique Terrazas, presidente del Consejo de Administración de Grupo Ruba, explica sobre los reconocimientos: “Es la cosecha y capitalización de esfuerzos de muchos años comprometidos con una cultura humanista basada en la persona y con fuerte compromiso social. También, desde luego, los resultados financieros son motivo de satisfacción”.

Además del reconocimiento de GPTW, Grupo Ruba obtuvo el octavo lugar en Súper Empresas Expansión-Top Companies y el Distintivo Empresa Socialmente Responsable. Enrique Terrazas Torres, fundador de Grupo Ruba expresa: “El éxito de la empresa es consecuencia del éxito de los colaboradores. Cuando los colaboradores son exitosos, la empresa va a ser exitosa y va a beneficiar a la comunidad”.